



SMLH

Comité Vincennes-Fontenay

L'Éphémère ?

La lettre "résistance Covid" du Comité Vincennes-Fontenay

Numéro spécial "Assemblée Générale"

mars 2023

Sommaire :

Le mot de la Présidente

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 10 mars 2023

Les « Alexandre Dumas », une conférence de Jean Desmarès



Vincennes



Fontenay-sous-Bois

Le mot de la Présidente, Par Monique Millot-Pernin

Chers Amis,

Le 10 mars dernier se tenait l'Assemblée Générale de notre Comité, dont vous trouverez ci-dessous le compte-rendu.

Dans un contexte économique et social compliqué, il est important de garder le lien et d'entretenir relations et amitiés, et je formule le souhait que cette lettre y participe en contribuant à vous tenir informés de nos activités.

Plus légèrement, un vent de printemps souffle sur la ville et arbustes et massifs se parent de mille fleurs, pour notre plus grand plaisir.

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 10 mars 2023

Après l'accueil des membres du Comité de la SMLH Vincennes-Fontenay et élargement de la liste de présence, Monique MILLOT-PERNIN, Présidente, remercie l'ensemble des participants et tout particulièrement les membres du Bureau qui ont fait vivre le Comité durant les trois années de leur mandat et remercie le Président GUILLAMO d'être présent à l'assemblée du Comité et de soutenir ses actions.

Elle donne la parole au Général GUILLAMO, qui fait part à l'assemblée de l'importance des liens qui se tissent avec les différents comités du Val-de-Marne. Il renouvelle son souhait de faire vivre les sections et insiste sur le rôle d'assistance de la section aux Comités.

Monique MILLOT-PERNIN procède ensuite à la lecture du rapport moral et d'activité 2022 en rappelant les actions menées (présences aux manifestations locales ou nationales, sorties organisées par le Comité, expositions) et évoque l'impact de la newsletter « L'Éphémère », mensuel qui continue à vivre et qui a été le lien entre le Bureau et les membres du Comité tout au long de la crise Covid 19.

Un point est fait sur les effectifs en nette régression et Denise PAULIN, Secrétaire Adjointe, rappelle la difficulté de connaître la situation des effectifs du Comité, malgré un travail de rapprochement avec le siège et les pointages effectués par le Bureau.

Une minute de silence pour rendre hommage aux disparus de l'année 2022 est faite.

Didier HALTER, Trésorier, présente le rapport financier 2022, qui fait ressortir un déficit global de 468,90 euros et une trésorerie nette de 2.653,28 euros.

Puis les projets de résolutions sont présentés et soumis à vote.

Comité de rédaction :

Directrice de la publication

*Monique MILLOT-PERNIN
mmp@millot-pernin.com*

Responsable de la rédaction

*Jacqueline MORA
jacqueline.mora94@orange.fr*

Journaliste conseil

Francis GAVELLE

Ont collaboré à ce numéro

*Jean DESMARES,
Agnès PLANAT*

Joindre le comité :

*smlh.vincennesfontenay
@gmail.com*

Monique MILLOT-PERNIN sollicite les membres du Comité pour donner quitus aux membres du Bureau, ce qui est approuvé à l'unanimité.

La Présidente remercie l'assemblée et informe les membres du Comité que le moment est venu de procéder au renouvellement du Bureau. Elle précise que Serge CONTE, Secrétaire, ne souhaite pas renouveler pas son mandat et le remercie pour son aide.

Elle informe l'assemblée de la volonté des membres du Bureau en place depuis trois années de se représenter pour un deuxième mandat de trois années. Elle présente les candidatures de :

- ✓ Jacques LELIEVRE, actuel porte-drapeau, pour occuper la fonction de Secrétaire chargé des relations avec la ville de Fontenay ;
- ✓ Benoît GUIFFRAY.

Elle présente également Alexandre COULET, qu'elle souhaite associer au Bureau pour l'assister et apporter son expérience et ses compétences.

Il est procédé au vote.

La Présidente remercie l'assemblée et donne la liste des nouveaux membres du Bureau, à savoir :

- ✓ Madame Monique MILLOT-PERNIN, Présidente
- ✓ Madame Claudine LAGUZET, Vice-Présidente
- ✓ Monsieur Robert PERRON, Vice-Président
- ✓ Monsieur Jacques LELIEVRE, Secrétaire
- ✓ Madame Denise PAULIN, Secrétaire Adjointe
- ✓ Monsieur Didier HALTER, Trésorier
- ✓ Madame Jacqueline MORA, Trésorier Adjointe
- ✓ Monsieur Jean-Claude MARTIN, Président honoraire et Monsieur Alexandre COULET, Conseiller spécial.

Puis Jean DESMARES, invité du Comité, présente sa conférence sur les « Alexandre Dumas », avec de nombreuses diapositives à l'appui. Son exposé enthousiasme l'assemblée.

A l'issue, Monique MILLOT-PERNIN remercie l'ensemble des présents et les convie à un verre de l'amitié avant que tous se retrouvent au restaurant pour un déjeuner, permettant aux membres d'échanger sympathiquement.

Les « Alexandre Dumas », une conférence de Jean Desmarès

Alexandre Dumas père est né en 1802 la même année que Victor Hugo !

Son grand-père **Alexandre, fils aîné du Marquis de la Pailleterie**, expatrié à Saint-Domingue aura, avec une superbe esclave dénommée « **Césée du Mas** » (de la maison), quatre enfants, dont l'aîné Thomas-Alexandre, né en 1762, le suivra lorsqu'il rentrera en France en 1776...

Il s'engagera en 1786 dans les Dragons de la Reine sous le nom de sa mère : Alexandre Dumas et deviendra un sabreur sans égal...

C'est lui, le **Général Alexandre Dumas**, qui en 1802 eut un fils que l'on connaît sous le nom de « **Alexandre Dumas Père** », celui qui écrira *Les Trois Mousquetaires* et *Le Comte de Monte-Cristo* parmi plus de deux cents romans et pièces de théâtre : un forçat littéraire qui décèdera en 1870 !

Puis son fils (**Alexandre Dumas fils**) deviendra célèbre en 1848 avec *La Dame aux camélias* qui fut un triomphe théâtral !

Ils étaient quatre « Alexandre » et leur vie fut un roman qui, avec Victor Hugo, illumina le 19^e siècle littéraire.

Jean Desmarès est né en 1937, il est orphelin de guerre et Pupille de la nation. Après une carrière de dirigeant d'entreprise dans le groupe "France Bus Publicité", il a pris sa retraite en 1999.

Il fut président de la "Fédération Nationale des Fils et Filles des Morts pour la France", rédacteur en chef du "Journal des Orphelins de Guerre" et membre pendant vingt ans du "Comité de la Flamme sous l'Arc de Triomphe".

